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ATA DA ORDINÁRIA NOVA GESTÃO DO CONSELHO 

CACSFUNDEB 2023-2026   
 

Aos vinte e quatro dias do mês de março de dois mil e vinte e três reuniram-se 

às 9 hora em reunião extraordinária de forma “presencial” sala dos conselhos 

na Sede da Secretaria Municipal de Educação, em conformidade o disposto 

na Lei Municipal nº 2.547, de 03 de março de 2021 em cumprimento do 

disposto na Emenda Constitucional nº. 108/2020 e da Lei Federal nº. 

14.113/2020. Estavam presentes nesta reunião os membros do Conselho 

2023/2026: Titular: DANIELA BANDEIRA VAZ, RG nº 30.690.778-1; Titular: 

CAMILA VICENTINO PINHEIRO, RG nº 29.474.059-4; Suplente: RÚBIA MOREIRA 

COSTA, RG nº 32.741.857-6; Titular: SEVERO HENRIQUE ORTIZ – RG: 

40.455.735-1; Titular: EDY LEMES – RG: 18.598.211-6; Titular: ARIANE PROENÇA 

DO NASCIMENTO, RG nº 35.617.746-4; Suplente: ELIANE APARECIDA 

FERREIRA, RG nº 27.566.897-6; Titular: MARCELO HENRIQUE BARBIERI 

BOCATO – RG: 28.426.008-3; Titular: FÁBIA NAKANE BOCATO – RG: 25.500.817-

X. O presidente do Conselho Senhor Marcelo Henrique Barbieri Bocato deu início 

aos trabalhos conferindo a documentação recebida da Secretaria Municipal da 

Fazenda memorando nº039 /2023 - prestação de conta ao exercício de 2022 

do Programa Nacional de Apoio ao Transporte do Escolar - PNATE, ficando 

atentos à conferência dos dados apresentados. Após análise não houve 

considerações sobre entendimento de como avaliar as planilhas, pois o 

responsável pela contabilidade da Secretaria Municipal de Educação senhor 
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Alessandro Ribeiro acompanhou e esclareceu todas as dúvidas.  Não 

havendo nada a oporem aos documentos apresentados, todos conselheiros 

concordam em emitir o “Parecer favorável”, e assinado por todos os 

conselheiros presentes nesta Reunião. Nada mais havendo a tratar, deu-se 

por encerrada a reunião e esta ata, que foi por mim, Marinalva S. C. Billa 

redigida e conferida pelo Presidente do Conselho senhor Marcelo Henrique 

Barbieri Bocato, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 

Caraguatatuba, 24 de março de 2023. 

 


